



SOCIÉTÉS SAVANTES

ACADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —
Séance du 7 juin 1898. — Présidence de M. Lafon. — Séance
d'élection. — M. le comte d'Haussonville, membre de l'Académie
française, est nommé membre associé. — M. le docteur Gabriel Roux
est nommé membre titulaire dans la section des Sciences naturelles. —
M. Jullien, professeur à la Faculté des Lettres est nommé membre
titulaire dans la section de littérature. — M. Dubreuil, avocat, ancien
bâtonnier, est nommé membre titulaire dans la section de Jurispru-
dence et Économie politique.

Séance du 14 juin 1898. — Présidence de M. Lafon. — MM. Roux,
Jullien et Dubreuil, nouveaux membres titulaires élus dans la dernière
séance, sont introduits et M. le Président leur adresse quelques paroles
de bienvenue, en rappelant les titres qui leur avaient valu les suffrages
de l'Académie. Chacun des récipiendaires répond successivement à
l'allocution de M. le Président, en remerciant la Compagnie de les avoir
admis dans son sein. — Dépôt est fait de plusieurs demandes soit pour
le prix Livet, soit pour le prix Lombard de Buffières. — Hommage
fait à l'Académie : *Pièces de pharmacie chimique*, par M. le docteur
Crolas.

M. Chantre donne lecture de l'introduction de l'ouvrage qu'il publie
en ce moment, sous ce titre : *Recherches archéologiques en Cappadoce en
1893 et 1894.* — Les découvertes faites dans la Mésopotamie avaient
déjà fourni des renseignements inattendus sur la civilisation de l'Orient,
aux temps les plus reculés de notre histoire. Il en a été de même de la
Cappadoce, qui se trouvait naturellement sur le passage des populations
venues de l'Orient. Les bas-reliefs, qui subsistent sur les voies de
pénétration ne pouvaient suffire toutefois pour nous faire connaître à
quel degré de civilisation étaient parvenues ces peuplades. Mais les